

## Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



### Anreise mit dem Pkw

Aus dem NORDEN von Stuttgart: A8 bis Ulm. In Ulm auf die B 30 Richtung Ravensburg/Friedrichshafen. Nach ca. 80 km Ausfahrt Weingarten. Aus dem SÜDEN vom Bodensee. B 30 in Richtung Ravensburg Ulm bis nach Weingarten. Aus dem WESTEN von Sigmaringen. B 32 bis Weingarten. Aus dem OSTEN von München A 96 München Lindau Ausfahrt Wangen Ravensburg. B32 Richtung Ravensburg. Durch Ravensburg durch nach Weingarten. In Weingarten folgen Sie bitte der Ausschilderung Kultur- und Kongresszentrum Oberschwaben. Das Hotel liegt direkt neben dem Kongresszentrum.

### Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Nächster Bahnhof ist Ravensburg (ca. 3,5 km vom Hotel entfernt). Von dort aus erreichen Sie das Best Western Parkhotel Weingarten entweder mit dem Taxi (ca. 10 Minuten Fahrt, Preis ca. 10,00 EUR) oder mit dem Bus Linie 1 oder 2. Steigen Sie bitte an der Haltestelle Weingarten Charlottenplatz aus. Von dort sind es noch ca. 5 min Fußweg zum Hotel.



### Parkhotel Weingarten

Abt-Hyller-Straße 37 - 39 · 88250 Weingarten  
 Telefon +49 (0)751 5040 · [info@hotel-weingarten.bestwestern.de](mailto:info@hotel-weingarten.bestwestern.de)  
[www.hotel-weingarten.bestwestern.de](http://www.hotel-weingarten.bestwestern.de)

**We wish you a pleasant journey!**



**Journey by car**

From the north of Stuttgart: A8 motorway to Ulm. In Ulm take the B30 towards Ravensburg/Friedrichshafen. After approx. 80 km take the Weingarten exit.

From the south from Lake Constance. B30 in the direction of Ravensburg Ulm to Weingarten.

From the west of Sigmaringen. B32 to Weingarten. From the east of Munich A96 Munich Lindau exit Wangen Ravensburg. B32 direction Ravensburg. Through Ravensburg to Weingarten. In Weingarten, please follow the signs for Kultur- und Kongresszentrum Oberschwaben. The hotel is located directly next to the congress centre.

**Arrival by public transport**

The nearest railway station is Ravensburg (approx. 3.5 km from the hotel). From there you can reach the Best Western Parkhotel Weingarten either by taxi (approx. 10 minutes drive, price approx. 15.00 EUR) or by bus line 1 or 2. Please get off at the stop Weingarten Charlottenplatz. From there it is a 5 minute walk to the hotel.



**Parkhotel Weingarten**

Abt-Hyller-Straße 37 - 39 · 88250 Weingarten  
 Telephone +49 (0)751 5040 · info@hotel-weingarten.bestwestern.de  
 www.hotel-weingarten.bestwestern.de